

野生きのこの放射性物質検査結果について

平成 24 年 10 月 15 日に実施した県のモニタリング検査の結果、市内で採取された「野生きのこ」について、厚生労働省の定める基準値を超える放射性セシウムが検出されました。

この結果を受けて、平成 24 年 10 月 15 日付け、県知事から出荷自粛が要請されております。

また、平成 24 年 10 月 16 日付けで国の原子力災害対策本部長から、市内で採取された「野生きのこ」について、出荷制限の指示がありました。

つきましては、各直売所におかれましては、当分の間出荷を控えていただくとともに、既に出荷された「野生きのこ」がある場合は自主回収を行い、制限区域以外の「野生きのこ」を扱う場合の産地の確認、表示により、消費者への安全周知方お願いいたします。

1 検査結果

採取地	品目（野生きのこ）	採取日	放射性物質の濃度 (Bq/kg)		
			セシウム		
			134	137	計
安中市	オオイチョウタケ	10 月 9 日	検出せず	検出せず	－
安中市	ナラタケ (モタ)	10 月 9 日	166	277	443

※検出基準値：放射性セシウム 1 0 0 Bq/kg

このコンテンツに関連するキーワード 東日本大震災に関する情報

問い合わせ

産業部農林課（内線 3215）

松井田支所産業建設課（内線 2131）

TEL 027 - 382 - 1111